

やまゆり通信

7月

令和4年7月1日



7月行事予定

- 1日(金) 臨時休業
- 4日(月) 期末テスト1日目
- 5日(火) 期末テスト2日目
- 6日(水) 期末テスト3日目
クラブ(釣り体験)
- 7日(木) 管理主事学校訪問
スクールカウンセラー来校
- 8日(金) 諸費納入
漢字検定
- 14日(木) 個人懇談・三者懇談
- 19日(火) 給食終了、大掃除
レクレーション大会
- 20日(水) 1学期終業式

夏休み

- 21日(木) 海浜学習
- 22日(金) 海浜学習予備日
- 29日(金) 野外観察会(天川・洞川)



今月で1学期終了

早いもので、1学期もあとわずかとなりました。4月のやまゆり通信で、「失敗を恐れなくて何事にもチャレンジする1年にしてほしい」ということを伝えました。勉強や行事でいろいろ取組んでいる子どもたちの姿に頼もしさを感じています。1学期は地域の方々からいろいろ教わ

る機会がありました。タブレットを巧みに使って学んだことをまとめたり、調べたりとICTをうまく利用しながらふるさとの自然や生活について探究している姿が印象的でした。7月には西原と小椽で「虫送り」が行われます。五穀豊穰を願って農作物につく虫を退治する上北山の伝統行事です。今年は私も是非参加し、子どもたちと有意義なふるさと学習にしたいと思っています。



さて、7月と言えば七夕。上北山の美しい夜空を見上げると、織姫星(こと座のベガ)と彦星(わし座のアルタイル)が、天の川(英語ではミルキーウェイ:乳の道と呼ばれています)をはさんで、1年に1度出会うことを許されたという七夕伝説がよみがえってきます。やまゆり学園でも子どもたちが願いを書いた短冊をササに飾っています。また、来校していただいた方々にも願い事を書いていただいています。子どもたちは自分の願い事や友達のことを大切に思う願いをしたためていました。そして、今思うのは世界平和です。メディアを通してリアルタイムで伝わってくる悲惨な現実から、私たちは目を背けてはいけように思います。七夕でご家庭でも子どもたちと平和について話したり、考えたりして

いただく機会としていただければと思います。そこで紹介したい絵本があります。小学校1年生の安里有生君(2013年当時)が書いた「へいわってすてきだね」という詩に、絵本作家の長谷川義史さん(TV番組の「ちちんぷいぷい」の「とびだせ えほん」というコーナーに出られていた方です)が絵を描かれたものです。小学校1年生の感性で素直に感じた平和を力強くあらわしている詩に、長谷川さんのやさしいタッチの絵がとてもあっている絵本です。この絵本をみるたびに、子どもも大人も関係なく、それぞれの感性で平和を感じる大切さや、平和を守るのは誰が何のためにということを考えさせられます。戦争が昔のこと、対岸の火事で済ませないよう、私たちにできることを考える機会になればと思います。



<学校評価>

保護者の皆さまには毎学期、学校評価アンケートにご協力いただいております。学校運営にあたり非常に貴重なご意見となります。学校改善に向け忌憚のないご意見を頂戴できれば幸いです。